



El congreso “La violencia en la historia”, a partir del miércoles en Geografía

Desde el miércoles y hasta el viernes, la Facultad de Geografía e Historia acogerá el congreso internacional “La violencia en la historia”, organizado por la Asociación Científico-Cultura Zamora Protohistórica, con la colaboración de la Universidad de Salamanca y Tras las Huellas del Tiempo. En el encuentro se reunirá medio centenar de investigadores que analizarán las diversas manifestaciones de la violencia. El miércoles 9 abrirá el congreso María Haber Uriarte (Universidad de Murcia) con una conferencia sobre la detección de episodios violentos a través de los restos humanos arqueológicos. El viernes 11 habrá otra ponencia invitada, a cargo de Carla Rubiera Cancelas (Universidad de Oviedo), especialista en la esclavitud en la Antigüedad. El congreso cuenta en esta ocasión en su comité organizador con Esteban Álvarez Fernández, profesor del área de Prehistoria de la Universidad de Salamanca. I.L.G.
